

寒さが身に染みる季節になりました。早いもので、今年も終わろうとしています。 今年一年も、大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

② ※ ※ ★ 12月のこあら組★ ※ ※ ※ ※

先月に引き続き、今月も楽しい行事がたくさんあった 1 か月でした。特に子どもたちが楽しみにしていたのはクリスマス会です。クリスマスツリーの飾りつけをしたり、ホールに飾る制作を作ったりしていると、「サンタさん、まだかな~」「よいこしてるから来てくれるんやで」と 気だち同士で話す姿がとてもかわいらしかったです。

11月から始まった乾布摩擦では、いつも服を脱いで取り組んでいます。服を脱いだら脱ぎっぱなしだった子も、少しずつ服を畳んだり、ひっくりかえってしまった服を元に戻したりして、自分で身支度を整えようとする姿が増えてきました。また、乾布摩擦の時だけでなく、朝登園した後、自分でパジャマを袋に入れ、昼寝起きに



着る服を出して準備しておいたり、お昼寝前後の着替えも、服を 脱いだらたたんで袋に入れたりと、身の回りの整理整頓を子ども たちなりにできるようになりました。服の前後も、何も気にして いなかった子が、「これって前あってるん?」と確認して着る姿に また成長を感じます。お家でも身支度など、頑張っている姿を たくさん褒めてあげて下さい。

OおねがいO

ぱんだ組に進級するまで、あと3か月ほどになりました。進級を見据え、 できることを増やすため、1月より下記の通りお願いがあります。



★1月14日(火)より、給食後の歯磨きを始める予定です。それまでに歯ブラシを用意 して頂き、毎日お箸やコップと同じように袋に入れて持って来て下さい。歯磨き粉は 要りません。

(毛先が開いたり汚れが目立ったりしたら交換して頂きますようお願いいたします。)

★スプーンの3点持ちをできる子が増えてきましたので、お箸の練習を始めたいと思います。お家でご利用のトレーニング箸や、スプーンセットのお箸など、ご用意していただきやすいもので構いませんので、1月から持って来て下さい。すぐにお箸だけを使っての食事ではなく、スプーンも使いながら練習していこうと思いますので、スプーンもお持ちください。

その際、フォークは使用しませんので、<u>お箸・スプーンのみ</u>持ってきていただきますよう、お願いいたします。

また、雪がたくさん積もったら雪遊びをしたいと考えていますので、スキーウェアや 着替えを多めに持ってくるなど雪遊びが出来るように用意していただけるとありがたい です。





5日(月) 始業式

1号冬休み(9日(木)まで)

10日(金) 1号始業式

20日(月) 身体測定

21日(火) 体操教室 ※体操服を持って来てください

24日(金) 発表会リハーサル①

27日(月) 内科健診

31日(金) お誕生会

